

2022年7月25日
西肥自動車株式会社

当社従業員（バス運転士）の新型コロナウイルス感染について

7月25日（月）、北部営業所に勤務するバス運転士1名について、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。詳細は下記のとおりです。

記

1. 当該従業員

北部営業所に在籍しているバス運転士
なお、乗務時は常にマスクを着用しております。

2. 対応

- ・会社内に濃厚接触者が生じた場合は、保健所の指導に基づいた対応を行ってまいります。
- ・当該運転士は22日（金）、家族の感染が確認された時点で乗務交代しており、それまで乗務した車両等については、同日消毒を実施しております。
- ・通常より、バス運行に関わる全ての従業員はマスク着用や手洗い・うがいの徹底、検温確認の実施等の感染症対策を行っております。バス車内においても、抗菌・抗ウィルスコーティング、運行中の換気、適宜車両消毒を行っております。

3. 運行計画について

現在のところ、従業員の感染発生によるバスの運行に影響はありません。

今後も関係行政機関と連携するとともに、保健所の指導により対応を行ってまいります。

以上